

Communiqué de Presse / Kemennadenn d'ar mediaoù

ROUEDAD AR BREZHONEG

Le réseau de la langue bretonne



brezhoneg@rouedad.bzh



élections municipales et langue bretonne : le questionnaire

À l'occasion des élections municipales de 2026, « [Rouedad ar Brezhoneg](#) » (Le réseau de la langue bretonne, collectif d'associations œuvrant pour promouvoir la langue bretonne) présente le **«Questionnaire pour la langue bretonne»**. Notre réseau avait fait de même pour les élections régionales en 2021 (voir notre rubrique [actualités](#) sur notre site).

Les listes se présentant dans les communes de Bretagne pourront ainsi rendre visible leur engagement en faveur de la langue bretonne en se positionnant sur 20 mesures concrètes autour de 5 axes :

- les moyens dédiés à une politique linguistique locale pour la langue bretonne
- la transmission de la langue bretonne
- la pratique de la langue bretonne
- la visibilité de la langue bretonne
- une politique locale pour la sensibilisation, la connaissance et la diffusion de langue bretonne

Pour chaque axe, 4 engagements sont proposés. Les candidates et candidats devront indiquer, pour chacun d'entre eux, s'ils s'y engagent ou non et, en cas d'engagement, préciser au moyen d'un court texte la manière dont ils envisagent sa mise en œuvre.

Les réponses aux questionnaires se font en ligne jusqu'au **1er mars 2026** (lien donné dans le [questionnaire](#) et le [courrier d'accompagnement en ligne](#) sur le site). Au-delà du jour du scrutin municipal, ce travail permettra aux listes d'alimenter leur réflexion en amont et de construire un projet pour la langue bretonne structuré et équilibré.

Chaque citoyen et citoyenne peut également adresser ce questionnaire et la lettre d'accompagnement aux listes se présentant dans sa commune *ou* nous adresser leurs coordonnées (nom de la liste, tête de liste et adresse mail) à contact@rouedad.bzh

Les résultats seront publiés en ligne début mars. À la clôture de la période, "Rouedad ar Brezhoneg" procédera à la valorisation des réponses et attribuera une note indiquant son "niveau global d'engagement" pour chacun des axes ainsi qu'un diagramme visualisant ces cinq axes.

Pour établir cette note, seront pris en compte la taille de la commune (les petites et grandes communes n'ayant ni les mêmes besoins ni les mêmes moyens), les contextes particuliers, le nombre d'engagements retenus et les explications fournies pour chacun d'eux.